

Presidente Díaz-Canel participó en acto por inicio del curso escolar en Cuba

Image not found or type unknown



Díaz-Canel en el acto por el inicio del curso escolar. Foto: Estudios Revolución

La Habana, 4 sep (RHC) La escuela primaria Manuel Martínez Prieto, en el capitalino municipio de Marianao, fue la sede del Acto nacional por el inicio del curso escolar 2023-2024, el cual fue encabezado por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez y el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz.

El jefe de Estado deseó éxitos y envió felicitaciones a los niños de todo el país que regresan este lunes a las aulas, informó la Presidencia de la República en su cuenta en X, antes Twitter.

Durante la actividad, la ministra de Educación Naima Trujillo calificó al nuevo periodo lectivo como un excepcional momento, cuando el sistema general de educación abre sus puertas una vez más en beneficio de todos los alumnos.

Trujillo Barreto, recordó que 1 622 415 niñas, niños, adolescentes y jóvenes cursarán estudios en las más de 10 800 instituciones docentes de la educación general.

La titular del MINED hizo un reconocimiento al personal docente por seguir contribuyendo a la educación de las nuevas generaciones con el sacrificio cotidiano, a pesar de la compleja situación actual.

Agradeció a las trabajadoras y trabajadores de las más disímiles entidades que han contribuido a que las escuelas del país abran sus puertas en las mejores condiciones posibles, como esta primaria, la Manuel Martínez Prieto, remozada y engalanada para que los 371 estudiantes, desde preescolar hasta sexto grado, tengan un año escolar satisfactorio.

Tras la inauguración del curso 2023-2024, Díaz-Canel y Marrero Cruz visitaron la biblioteca, el laboratorio de computación y aulas de sexto y cuarto grados, donde intercambiaron con docentes, niñas y niños, guiados por la directora de la escuela, la profesora Rosa Ibis Hernández Valdés.

Al Acto nacional por el inicio del nuevo año lectivo asistieron, además, el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista, Jorge Luis Broche Lorenzo, jefe del Departamento de Atención al Sector Social, y el viceprimer ministro Jorge Luis Perdomo Di-Lella.

También participaron, el primer secretario del comité provincial del Partido en La Habana, Luis Antonio Torres Iríbar; la gobernadora del territorio, Yanet Hernández Pérez, y la primera secretaria del Comité Nacional de la UJC, Aylín Álvarez García, además de directivos del MINED y otros organismos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/333107-presidente-diaz-canel-participo-en-acto-por-inicio-del-curso-escolar-en-cuba>



Radio Habana Cuba